

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	16.05.2019
Jugendhilfeausschuss	02.07.2019

Neue Kölner Statistik 4/2019 - Geburten

Das Amt für Stadtentwicklung und Statistik der Stadt Köln veröffentlicht die Geburtenzahlen für das Jahr 2018. Mit 11 582 Babys ist die Zahl der Kölner Neugeborenen im Jahr 2018 zwar gegenüber dem Vorjahr leicht zurückgegangen, befindet sich aber weiterhin auf einem hohen Niveau. Da im gleichen Jahr 9 976 Kölnerinnen und Kölner verstorben sind, ist das Bevölkerungswachstum der Stadt – neben einem Zuzugsgewinn – auch auf den Geburtenüberschuss zurückzuführen. Die positive Geburtenentwicklung hängt neben der gewachsenen Bevölkerungszahl auch mit einer gestiegenen Geburtenhäufigkeit der Kölnerinnen zusammen.

Der Kurzbericht „Neue Kölner Statistik 4/2019“ informiert über die Zahl der Geburten und das Geburtenverhalten in Köln sowie in den Teilräumen der Stadt im Jahr 2018.

gez. Greitemann